



Declaración Jurada Digital simplificada facilita ingreso al país en pasos Jeinimeni y Huemules

La nueva versión de la Declaración Jurada Digital SAG tiene como objetivo optimizar el proceso de ingreso a Chile en los controles fronterizos, garantizando mayor eficiencia y rapidez y así prevenir la entrada de productos de riesgo de origen animal y vegetal, protegiendo así la sanidad de la agricultura y el medio ambiente del país.

Coyhaique.- Ya se encuentra en funcionamiento una versión más sencilla de la Declaración Jurada Digital en los principales puntos de ingreso a Chile, lo que hará más expedito el trámite que deben cumplir ante el Servicio Agrícola y Ganadero todas las personas mayores de 18 años que ingresan al país.

La versión simplificada de la Declaración Jurada Digital del SAG permite completar el formulario sin conexión a internet, siempre que se haya ingresado previamente al portal ingresoachile.cl. No es necesario iniciar una sesión ni que las personas descarguen una aplicación, ya que se actualiza automáticamente y funciona en varios navegadores (Chrome, Safari, Firefox, Edge) y



sistemas operativos como iOS y Android. Para acceder, basta con digitar la dirección virtual o escanear los códigos QR disponibles en los controles fronterizos.

A partir del 1 de octubre, la nueva Declaración Jurada Digital está disponible para pasajeros, pasajeras y tripulantes que ingresen al país a través de los controles fronterizos que ya contaban con el formato digital. En la región de Aysén el paso fronterizo terrestre Jeinimeni, Huemules y marítimo en Puerto Chacabuco.